
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

PODER LEGISLATIVO

Venho requerer a Mesa Diretora desta Casa Legislativa que seja feito um apelo em
caráter de urgência e taria de Educa ão iuntamente ao Setor de Transporte Escolar
para que tomem providências com relação ao número de estudantes que estão sendo
transportados diariamente pelos ônibus escolares em sua maioria para as localidades

São 3 ônibus que fazem esse percurso e os 3 estão transportando número superior ao
permitido, onde o número de estudantes que estão indo em pé é bem maior do que os
que estão indo sentados.

Solicito cópias desse requerimentos sejam enviadas aos setores responsáveis para as
devidas providências com a maior brevidade possível.

JUSTIFICATIVA ORAL

Vários pais de alunos que utilizam os transplantes escolares das localidades .
chegaram a me procurar com grande preocupação pela forma que está sendo
realizado o transporte escolar. Os ônibus estão indo superlotados, o número de
estudantes que vão de pé no ônibus é superior aos que estão sentados, além de não
ser permitido, sabemos que um veículo com número de passageiros ou com peso além
do limite permitido está causando sérios riscos de acidentes. Os pais já fizeram essa
observação e eu fui constatar de perto essa situação e verifiquei que realmente é uma
situação preocupante e que necessita providências em caráter de urgência para que
possamos evitar situações graves de acidentes.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito, 07 de abril de 2022.

&vL1
ADASILVA

-Vereadora-
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